
Sujets abordés :

Une délégation du bureau Alliance 

Police Nationale composée de 

M. Bethe, M. PRIORY , MME CESARI, et 

de Mme COUTINHO déléguée pats  a été 

reçue par Monsieur GEORGES , Chef de 

l’Agglomération de Melun Moissy

1 - Question : Pourriez vous nous préciser l’état d’avancement du projet 

de changement des cycles horaires sur votre agglomération ?

👉 Réponse : Le projet arrive dans sa mise en forme finale, la 

constitution des futurs groupes de travail est terminée mais peut encore 

faire l’objet de certains ajustements

2 - Question : Pouvez vous nous indiquer la répartition des effectifs sur 

les sites de Melun et Moissy ?

👉 Réponse : 

*Melun Jour : 2 groupes de 19 fonctionnaires

*Melun Nuit : 2 groupes de 16 fonctionnaires

*Moissy Jour : 1 groupe à 17 et 1 groupe à 16 fonctionnaires

*Moissy nuit : 2 groupes à 16 fonctionnaires

Ces chiffres peuvent encore évoluer sur le secteur de Moissy en cas de 

sortie d’école, ou de toutes arrivées d’effectifs supplémentaires

3 - Question : Dans le cadre de cette mise en place, des aménagements 

sont-ils prévus au sein des services, notamment pour les salles de repos 

:fauteuils , frigos vieillissants ?

👉 Réponse : Concernant les fauteuils, aucun budget n’est prévu pour ce 

type d’achat, néanmoins nous allons essayer de trouver une solution 

avec le service du matériel. Concernant les Frigos et les besoins réels, 

j’invite les Chefs d’Unités à rédiger des demandes par rapport que nous 

feront suivre à la préfecture.

4 - Question : Sur le secteur de Moissy, au niveau de la Police Secours, il 

y a un réel manque de matériels opérationnels, à ,savoir des TPH et 

appareil photo ?

👉 Réponse : Il n’y aura pas de nouvelle commande pour le moment.

Concernant l’appareil photo , les téléphones néo sont en cours de 

distribution. Tous les fonctionnaires en seront dotés.



5 -Question : De nombreux services de votre agglomération sont en 

manque d’effectifs, ce qui engendre une surcharge d’activité et une 

dégradation des conditions de travail.

👉 Réponse : Nous avons parfaitement conscience de la situation et 

tentons de répondre au plus urgent, un appel d’offre vient d’être diffusé 

sur l’agglomération. Il concerne dans un premier temps les unités 

suivantes:

SVP : BAAJ + UIPS nuit Melun et Moissy Cramayel

SU : GAJ prélim Moissy + GAJ Dammarie + BADR + UEG

6 - Question : Vous le savez la BAAJ vit une situation inédite et ne 

dispose plus des ressources humaines suffisantes pour répondre à ses 

missions indues, comptez vous renforcer cette unité ?

👉 Réponse : Cette unité est priorisée par l’ouverture de l’appel d’offre, 

mais je peux d’or et déjà vous indiquer que 2 effectifs issus du 

mouvement polyvalent viendront renforcer l’unité en Septembre

prochain. Un troisième effectif viendra compléter ce renfort en 

Décembre.

7 -Question : Une pénurie en effectifs est également constatée au sein 

de la BADR.

👉 Réponse : Cette unité est également priorisée, 3 fonctionnaires dont 2 

issus du mouvement polyvalent viendront renforcer cette unité.

8 - Question : Le doublement du poste d’administratif de la BADR est il 

toujours envisagée ?

👉 Réponse : Oui celui-ci devrait être effectif à compter du 27 Juin.

9 - Question : Notre administratif en charge du service du matériel sur le 

site de Moissy va se retrouver seul à gerer les sites de moissy et savigny, 

une ouverture de poste est elle envisagée ?

👉 Réponse : oui, un appel d’offre a été ouvert , il s’agit d’un poste pour 

un actif, j’invite les candidats à se manifester par rapport car à ce jour je 

n’ai pas de candidature, l en est de même pour l’OMP de Savigny.

10 - Question : Concernant la BAC nuit qui depuis la restructuration a vu 

son nombre d’effectifs diminuer, à cela s’ajoute un prochain départ, 

comptez vous renforcer cette unité ?

👉 Réponse : Pour le moment ma priorité est de renforcer les unités que 

je vous ai énoncé précédemment, nous pourrons l’envisager d’ici la fin de 

cette année.



11 - Question : Suite à la restructuration et à la dissolution de BAC 

départementale, l’octroie d’une prime de restructuration est actée dans 

les textes mais certains effectifs pouvant être éligibles ont été oubliés 

et vont solliciter par rapport une demande pour cette prime .

👉 Réponse : oui, j’ai commencé à recevoir les dossiers et rapports des 

effectifs, nous les transmettons au fur et à mesure au service 

compétent.

12 - Question : Le logiciel ARES a été mis en place sur notre 

agglomération depuis peu, ce système peut bénéficier d’équipement 

pouvant faciliter le travail du chef de poste lors de la dotation et 

réintégration du matériel, notamment un scanner pour la lecture code 

barre .

👉 Réponse : l’attribution de ce matériel a été sollicité et nous sommes 

dans l’attente de cet équipement.

13 - Question : Nous vous rappelons que nous sommes en période 

d’avancement pour nos PATS.

Avez-vous déjà effectué un préférentiel ?

Nous vous informons qu’Alliance restera vigilant pour l’avancement de 

nos administratifs.

👉 Réponse : Oui j’ai effectué un préférentiel sur des critères objectifs 

concernant les qualités professionnelles et l’ancienneté. Ce 

préférentiel va être remis au DDSP.


